
 PROCÈS-VERBAL DU CONSEIL D’ADMINISTRATION DE L’AÉÉPEP UQAM 
20 FÉVRIER 2019 

 

 
  
Membres du conseil d'administration : Nicolas Monette (Responsable à la coordination),           
Claude Claveau (Responsable aux affaires financières), Camille Therrien (Responsable aux          
affaires socioculturelles 2), Gabriel Cadieux-Duval (Responsable aux affaires socioculturelles         
1), Simon-Pierre Mercille (Responsable aux communications), Laurianne Turbide        
(Représentante de la cohorte 2016; 3e année), Khasandra Cloutier-Olin (Représentante des           
finissants.e.s), Evelyne Gauvin (Responsable aux affaires internes et académiques), Edith          
Lussier (Représentante de la cohorte 2015; 3e année), Rosalie Morin-Lévesque (Secrétaire           
exécutive), Thomas Lemay (Représentant de la cohorte 2017; 2e année), Marc-Olivier Melo            
(Représentant de la cohorte 2018; 1re année), Stéphanie Pépin (Représentante du DEC-BAC) 
  
0. Ouverture 
Proposition : que l’on ouvre le CA 
Proposée par : Simon-Pierre 
Appuyée par : Thomas 
AU 
 
0.1 Constatation des présences 
Tout le monde est présent sauf Edith, Khasandra et Gabriel Cad. 
 
0.2. Modération du CA 
Proposition : qu’Evelyne soit la modératrice du CA 
Proposée par : Thomas 
Appuyée par : Laurianne 
AU 
 
0.3 Modification et adoption de l'ordre du jour 
Proposition : Que l’ordre du jour soit adopté tel que présenté. 

0. Ouverture 



0.1 Constatation des présences 
0.2. Modération du CA 
0.3 Modification et adoption de l'ordre du jour 
0.4 Adoption du procès-verbal du CA du 6 février 2019 
 
1. Points prioritaires  
1.1 Assemblée générale extraordinaire 
1.1.1 Référendum  
 
1.2 Retour sur la subvention mise en dépôt au dernier CA.  
1.3 Responsable aux finissants.es 2019-2020 
1.4 Bourses stage hors Québec 
1.5 Remboursement  
 
2. Points secondaires 
2.1 Disponibilités pour une journée ménage de l’asso dans la relâche 
2.2 Fréquence des prochains CA 
2.3 Retour sur la conférence : Maintenir sa vitalité professionnelle.  
2.4 Messages des 2e années 
2.5 Événements socioculturels 
2.6 Prochain CA 
3. Varia 
4. Clôture 
 

Proposée par : Nicolas 
Appuyée par : Camille 
AU 
 
0.4 Adoption du procès-verbal du CA du 6 février 2019 
Proposition : que l’on adopte le procès-verbal de CA du 6 février 2019 
Proposée par : Camille 
Appuyée par : Stéphanie 
AU 
 
1. Points prioritaires  
1.1 Assemblée générale extraordinaire 
 
1.1.1 Mandat de grève 
Proposition : Que Nicolas fasse une présentation de 5 minutes sur ce qui s’est dit à la dernière 
rencontre du CUTE-UQAM et que s’ensuive une discussion sur les différentes propositions de 
grèves qui pourraient être reçues en AG.  
Proposée par : Nicolas 
Appuyée par : Laurianne 
AU 
Surpris par le ton défaitiste du CUTE UQAM 
Peur que le plancher de la GGI ne soit pas atteint 



Trois jours de grève le 6, 7, 8 mars et du 18 au 22 mars reconductible 
Crainte pour la mobilisation  
17h58 : Arrivée de Khasandra 
 
1.1.2 Référendum  
Proposition : que l’on discute de la possibilité du référendum 
Proposée par : Thomas 
Appuyée par : Rosalie 
AU 
Le référendum peut se faire, mais très compliqué du côté organisation 
On comprend le problème des gens qui ne peuvent pas se déplacer 
Difficulté d’informer les membres part 
Recherche à faire concernant la possibilité de recevoir la demande de référendum en 
assemblée générale de grève 
 
18h04 : Arrivée d’Edith  
 
1.2 Retour sur la subvention mise en dépôt au dernier CA.  
Proposition : que Rosalie fasse une lecture concernant la demande de subvention 
Proposée par : Rosalie 
Appuyée par : Evelyne 
AU 
 
Proposition : qu’on lui donne le 500$ dans la case budgétaire Bourses individuelles 
Proposée par : Edith 
Appuyée par : Stephanie 
Pour : 2 Contre : 0 Abstention : 10 
Mise en dépôt 
 
Proposition : qu’on présente une position anticolonialiste à l’assemblée générale de demain ; 
 

Proposition :  
 
Orientation de l’AEEPEP 
Considérant qu’en CA, les exécutant.es ont mis en dépôt une subvention n’ayant aucune 
orientation adoptée par les membres et ne sachant pas l’opinion des membres,  
Considérant que l’ADEESE se positionne comme étant anticolonialiste, 
Que l’AEEPEP se positionne comme étant anticolonialiste. 
 
Proposée par : Evelyne 
Appuyée par : Rosalie 
AU 
 



1.3 Responsable aux finissants.es 2019-2020 
Proposition : que le CA reçoive la candidature de Catherine Ducharme 
Proposée par : Laurianne 
Appuyée par : Khasandra 
AU 
 
Proposition : que le CA entérine la nomination de Catherine Ducharme au poste de responsable 
aux finissant.es 2019-2020 
Proposée par : Nicolas 
Appuyée par : Evelyne 
AU 
 
1.4 Bourses stage hors Québec 
Proposition : que Nicolas signe les chèques pour les membres qui quittent pour le stage Hors 
Québec 
Proposée par : Laurianne 
Appuyée par : Nicolas 
AU 
 
1.5 Remboursement  
Proposition : Que l’on rembourse les 97.85$ qu'a coûté la pizza pour la dernière Assemblée 
générale sous condition de présentation de la facture. 
Proposée par : Nicolas 
Appuyée par : Marc-Olivier 
AU 
 
 
2. Points secondaires 
2.1 Disponibilités pour une journée ménage de l’asso 
Proposition : que l’on tienne une journée de ménage à la fin de la session/fin du stage 
Proposée par : Camille 
Appuyée par : Thomas 
 
Proposition d’amendement : que l’on tienne cette journée le 17 avril 
Proposée par : Thomas 
Appuyée par : Evelyne 
Pour : 4 Contre : 3 Abstentions : 5 
 
Retour sur la proposition tel qu'amendée  
Proposition : que l’on tienne une journée de ménage le 17 avril 
AU 
 
 



2.2 Fréquence des prochains CA 
Proposition : qu’à partir de maintenant, que les conseils d’administration se tiennent à la pièce 
Proposée par : Nicolas 
Appuyée par : Evelyne 
AU 
 
2.3 Retour sur la conférence : Maintenir sa vitalité professionnelle.  
Proposition : que Nicolas fasse une présentation de 3 minutes sur la conférence 
Proposée par : Nicolas 
Appuyée par : Simon-Pierre 
AU 
Conférence que tout le monde devrait avoir 
Prévenir l’épuisement professionnel 
Garder un niveau de passion et d’énergie 
Possibilité qu’il revienne l’année prochaine : David Lalonde 
 
2.4 Message des 2e années 
Proposition: Que l’on discute du ras-le-bol des étudiant(e)s de 2e année en ce qui concerne le 
manque de cohérence dans les cours de présco (DDD1100 - DDD2100 - DDM2600 - 
DDM2650) et de la surcharge de travail reliée à certains travaux (TP3 - DDD2100) 
Proposée par : Claude 
Appuyée par : Thomas 
AU 
 
2.5 Événements socioculturels 
Proposition : que Camille fasse une présentation sur les événements socioculturels à venir. 
Proposée par : Camille 
Appuyée par : Rosalie 
AU 
1er mars : party de fin de session intensive/mi-session au Vieux Saint-Hub 
Rappel que les 5@7 seront faits tous les deux semaines le vendredi soir 
 
Proposition : qu’à la soirée fin de session du 1er mars au Vieux Saint-Hub que nous fassions 
tirer des oeuvres de littérature jeunesse 
Proposée par : Camille 
Appuyée par : Thomas 
AU 
 
2.6 Prochain CA 
Proposition : que le prochain CA se fasse le 13 mars à 17h30 
Proposée par : Nicolas 
Appuyée par : Edith 
AU 



 
3. Varia 
Quantité de personnes dans le local de l’association. 
Organisation de l’AG de demain. 
Les mentions soleil sont données. 
(Mention soleil de Simon-Pierre à Garignel parce qu’il est beau.) 
 
4. Clôture 
Proposition : qu’on ferme le CA à 19h59 
Proposée par :Rosalie 
Appuyée par : Stéphanie 
AU 
 
 


